
CENTRO CARNI                                                         
Il Presidente, richiamati i precedenti in merito al prestito  ob-    
bligazionario emesso dalla Centro Carni SpA  di  Arrone  (Terni),    
informa i presenti che tale prestito Š stato sottoscritto al tas-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

so d'interesse annuo del 10%, secondo quanto previsto dalla deli-   
bera di carattere generale assunta da questo  Consiglio  in  data   
17.7.86, in quanto l'attuazione dell'operazione  ha  avuto  luogo   
successivamente alla predetta data.                                 
Il Consiglio prende atto e approva.                                 
CERAMICA SIRIO                                                      
Il Presidente richiama i precedenti in ordine alla  richiesta  a-   
vanzata dalla Dott.ssa Daniela Margheriti circa il rimborso dello   
importo dalla medesima versato all'Esattoria Consorziale di  Ame-   
lia, ricordando che la questione era gi… stata presa in  conside-   
razione da questo Consiglio in data 28.4.87 ed era stata  rinvia-   
ta ogni decisione in attesa di approfondimenti. Lo stesso  Presi-   
dente d… quindi lettura del parere datato 4.9.87, in  merito  re-   
datto dall'Avv. Tarantini. Si apre la discussione al termine del-   
la quale il Consiglio, preso atto dell'informativa e  del  parere   
dell'Avv. Tarantini, sentito altres  il parere del Direttore, al-   
l'unanimit…                                                         
                            DELIBERA                                
di non  poter aderire  alla richiesta avanzata dalla Dott.ssa Da-   

uniela Margheriti a causa  dell'ins ssistenza di fondamenti giuri-   
dici che ne possano giustificare l'accoglimento.                    
CONSULENTI                                                          
ADDETTO STAMPA                                                      
Il Presidente rappresenta al Consiglio la proposta di  instaurare   
un rapporto a termine di carattere consulenziale con  un  addetto   
stampa esterno il quale avr… il compito, divenuto  indispensabile   
per la Societ…, di curare adeguatamente i rapporti della  Svilup-   
pumbria con la stampa. La proposta si inquadra nel pi— vasto pro-   
getto di ristrutturazione dell'organico della Societ…. Si apre la   
discussione al termine  della  quale  il  Consiglio,  sentito  il   
parere favorevole del Direttore, all'unanimit…                      
                            DELIBERA                                
- di autorizzare l'accensione di un rapporto di consulenza a tem-   
po determinato  con soggetto cui assegnare il compito di curare i   
rapporti della Sviluppumbria con la stampa (redazione e diffusio-   
ne di comunicati, redazionali, ecc..);                              
- di conferire a  Presidente e Direttore, per quanto di competen-   
za, il mandato di dare attuazione al presente deliberato.           
CIMA                                                                
Il Presidente espone in termini di carattere generale la  richie-   
sta d'intervento avanzata dalla CIMA SpA  di  Stroncone  (Terni),   
volta ad ottenere un intervento quantificato in L.  900.000.000-.   
D… quindi la parola al Direttore, Consigliere Agostini, il  quale   
illustra e commenta la relazione istruttoria  datata  7.9.87,  in   
merito redatta dagli uffici. Si apre quindi un'ampia e  approfon-   
dita discussione nel corso della quale  i  presenti  intervengono   
per esprimere propri pareri in merito.                              
Al termine il Consiglio, vista la situazione del mercato  in  cui   
opera la CIMA SpA e la situazione di crisi dell'Azienda, ritenuto   
che i programmi previsionali della partecipata non presentino ca-   
ratteristiche tali da garantire la  continuit…  aziendale,  preso   
atto dell'astensione del Consigliere Fontana, sentito  il  parere   
negativo del Direttore,                                             
                            DELIBERA                                
- di non accogliere  la richiesta avanzata dalla CIMA SPA in data   
4.8.87 non ritenendo  l'intervento, allo stato, utile per l'atti-   



vazione della necessaria inversione di tendenza;                     
- di dichiarare la disponibilit… della Sviluppumbria ad esaminare    
eventuali diverse ipotesi di intervento in presenza di un adegua-    
to piano finanziario e  di  congruo  supporto  di capitale di ri-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

schio.                                                              
IMEC                                                                
Il Direttore, Consigliere Agostini, illustra la relazione  datata   
8.9.87, redatta dagli uffici in ordine alla richiesta  di  inter-   
vento avanzata dalla IMEC SpA di Terni, tendente ad  ottenere  la   
sottoscrizione di un prestito obbligazionario di L.  300.000.000.   
Si apre la discussione la termine della quale il Consiglio,  sen-   
tito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…              
                            DELIBERA                                
- di sottoscrivere il prestito obbligazionario in corso di  emis-   
sione da parte della IMEC SpA di Terni per  un  importo  di  Lire   
300.000.000 e alle condizioni generali stabilite in data 17.7.86;   
- di conferire a Presidente e Direttore il  mandato  di  attivare   
adeguata garanzia a tutela dell'intervento, con promessa di  rato   
e valido.                                                           
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
PROGETTO AMERICA 1987                                               
Il Presidente illustra la nota datata 7.9.87, concernente  l'edi-   
zione 13-15 settembre del New York Pr‚t. Fa presente che la dele-   
gazione Sviluppumbria sar… composta da egli  stesso,  dai  Consi-   
glieri Bianconi, Corradi e Raiconi e dal  Sindaco  Ciri.  Informa   
infine della richiesta di partecipazione alla missione  da  parte   
di un operatore la cui presenza potrebbe rivestire un certo inte-   
resse: eventuali differenze di  costo  che  il  Consorzio  Umbria   
Export dovesse sostenere per tale  ulteriore  partecipazione  po-   
trebbero essere pertanto rimborsate dalla Sviluppumbria. Il  Con-   
siglio preso atto delle informazioni, sentito il  parere  favore-   
vole del Direttore, all'unanimit…                                   
                            DELIBERA                                
di autorizzare la  partecipazione della Sviluppumbria al New York   
Pr‚t (edizione di settembre '87) secondo quanto indicato dal Pre-   
sidente in narrativa.                                               
CENTRI TECNICO PROMOZIONALI                                         
CENTRO TECNICO PROMOZIONALE ALTA VALLE TEVERE                       
Il Presidente illustra la nota  di  aggiornamento  datata  7.9.87   
concernente la concessione al Centro  Tecnico  Promozionale  Alta   
Valle del Tevere di un ulteriore contributo (una prima  erogazio-   
ne di L. 50.000.000 Š avvenuta nel mese di  maggio  del  corrente   
anno) per l'attivit… ordinaria. Il Direttore, Consigliere Agosti-   
ni, evidenzia l'opportunit… di chiedere a tutti i Centri  Tecnico   
Promozionali di presentare annualmente a Sviluppumbria  entro  il   
mese di ottobre il programma di attivit… per  l'anno  successivo,   
articolato in budget di spesa per il funzionamento della struttu-   
ra e progetti specifici previsti in corso d'anno:  ci•  consenti-   
rebbe, almeno in linea di massima, di inserire  nei  futuri  pro-   
grammi di attivit… della Sviluppumbria la prevista  attivit…  dei   
Centri stessi. Si apre la discussione al termine della  quale  il   
Consiglio, sentito il parere favorevole del  Direttore,  all'una-   
nimit…                                                              
                            DELIBERA                                
- di consentire l'erogazione  di un  contributo di L. 100.000.000   
per l'attivit… ordinaria di funzionamento del Centro Tecnico Pro-   
mozionale Alta Valle del Tevere di Citt… di Castello;               
- di disporre che i Centri Tecnico  Promozionali  presentino  an-   
nualmente a Sviluppumbria, entro il 15 di ottobre,  un  programma   
di attivit… per l'anno successivo, articolato in budget di  spesa   



per il funzionamento della struttura e progetti specifici  previ-    
sti in corso d'anno.                                                 
ISUC                                                                 
Il Presidente illustra la relazione datata 7.9.87 concernente  la    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

richiesta di finanziamento, avanzata dall'Istituto per la  Storia   
dell'Umbria Contemporanea (ISUC) di Perugia, della Seconda Setti-   
mana Internazionale di  Storia  e  Studi  sull'Impresa  dal  tema   
"Tecnologia e Impresa in una prospettiva storica", che avr… luogo   
a Terni i primi giorni del prossimo mese di ottobre. Si  apre  la   
discussione al termine della quale il Consiglio, sentito il pare-   
re favorevole del Direttore, all'unanimit…                          
                            DELIBERA                                
- di finanziare l'iniziativa descritta in narrativa mediante con-   
cessione di un contributo di L. 10.000.000.                         
TORCOLI                                                             
Il Direttore, Consigliere Agostini, illustra la relazione  datata   
7.9.87, redatta dagli uffici in ordine  alla  richiesta  avanzata   
dalla Cooperativa Torcoli Societ… Cooperativa a r.l.  di  Taverne   
di Corciano,  tendente  ad  ottenere  un  finanziamento  di  Lire   
300.000.000 a valere sul Fondo di Rotazione per  le  Cooperative,   
il cui ammortamento dovrebbe essere concesso in via straordinaria   
(quattro anni). Si apre la discussione al termine della quale  il   
Consiglio, rilevata l'opportunit… di  verificare  eventuali  gra-   
duali riduzioni delle esposizioni fidejussorie  della  Sviluppum-   
bria in essere nell'interesse della Cooperativa, sentito il pare-   
re favorevole del Direttore, all'unanimit…                          
                            DELIBERA                                
- di ammettere la Cooperativa Torcoli Societ… Cooperativa a  r.l.   
di Taverne di Corciano ai benefici del Fondo di Rotazione per  le   
Cooperative alle condizioni generali previste dal Regolamento del   
Fondo, per l'importo di L. 300.000.000  e  in  via  straordinaria   
(ammortamento mesi 48).                                             
BILANCIO 1987 SVILUPPUMBRIA                                         
Il Presidente, richiamati i precedenti relativi al lavoro di  re-   
visione di bilanci Sviluppumbria svolto dalla  Deloitte  Haskins+   
Sells Snc e, per quanto concerne quello chiuso al  31.12.86,  an-   
che di certificazione, propone di confermare l'incarico  a  detta   
Societ… anche per il Bilancio dell'anno in corso. Si apre la  di-   
scussione al termine della quale il Consiglio, sentito il  parere   
favorevole del Direttore, all'unanimit…                             
                            DELIBERA                                
di assegnare alla Deloitte Haskins+Sells Snc l'incarico di  revi-   
sionare e certificare il Bilancio Sviluppumbria al 31.12.87, con-   
ferendo a Presidente e Direttore, per quanto  di  competenza,  il   
mandato di definire con detta Societ… le  migliori  condizioni  e   
tenendo fin da ora per rato e valido l'operato degli stessi.        
ORDINE DOTTORI COMMERCIALISTI                                       
Il Presidente informa i presenti che l'Ordine dei Dottori Commer-   
cialisti della circoscrizione dei Tribunali di Perugia e Orvieto,   
con nota del 18.5.87 d… notizia dell'imminente  realizzazione  di   
un corso avanzato di formazione sulla "Certificazione dei  Bilan-   
ci".Dopo aver evidenziato alcuni caratteri qualificanti del  pro-   
getto, che possono comunque essere ricavati dal programma allega-   
to alla suddetta nota, nonchŠ l'onere globale alla suddetta nota,   
nonchŠ l'onere globale previsto attorno agli 80 milioni, fa  pre-   
sente che viene richiesta alla Sviluppumbria una sponsorizzazione   
dell'iniziativa. Si apre la discussione al termine della quale il   
Consiglio, rilevato che l'inizitiva  dei  Dottori  Commercialisti   
rientra nel quadro di interesse e di sviluppo delle piccole e me-   
die industrie, sentito il parere favorevole del  Direttore,  alla   



unanimit…                                                            
                            DELIBERA                                 
- di conferire al  Presidente il pi— ampio mandato in ordine alla    
partecipazione della Sviluppumbria  all'iniziativa di cui in nar-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

rativa, tenendo fin da ora per rato e valido il suo operato.        
SEDE SVILUPPUMBRIA                                                  
Il Presidente illustra le note datate 11.8.87 e 31.8.87,  redatte   
dagli uffici e concernenti rispettivamente: "Arredamento Sede"  e   
"Dotazioni tecnico telematiche della Sviluppumbria".  Per  quanto   
concerne la prima, viene segnalata una spesa di complessive  Lire   
10.283.900 IVA esclusa. La seconda prevede interventi di  adegua-   
mento dell'apparato telefonico interno (L. 3.029.000), radiomobi-   
le, telefax e videotel (complessive L. 19.970.000),  telex  (Lire   
5.100.000), adeguamento mezzi di dattiloscrittura (L. 1.421.000),   
rinnovo contratto di noleggio fotocopiatrici Rank Xerox, integra-   
zione macchine calcolatrici (L. 1.100.000), acquisto macchine per   
rilegatura e distruggi-documenti (L. 7.954.000).  L'importo  com-   
plessivo delle spese, prosegue il Presidente, Š di L.  38.214.000   
IVA esclusa. Lo stesso Presidente conclude  informando  che  sono   
recentemente stati effettuati lavori di ripristino della rete fo-   
gnante ed altri minori per complessive L. 11.389.710 IVA esclusa.   
Si apre la discussione, al termine della quale il Consiglio, pre-   
so atto dell'informativa, sentito il parere favorevole del Diret-   
tore all'unanimit…                                                  
                            DELIBERA                                
di autorizzare gli esborsi di cui in narrativa, ad  eccezione  di   
quello concernente l'acquisto del videotel, rinviando  una  valu-   
tazione della eventuale acquisizione dell'impianto ad  altra  oc-   
casione.                                                            
BILANCIO 1986 SVILUPPUMBRIA                                         
Il Presidente informa i presenti che i fornitori  utilizzati  per   
la stampa del Bilancio '85 (Top Studio e Cografo) hanno  trasmes-   
so i preventivi riguardanti la stampa del Bilancio '86 della Svi-   
luppumbria. Gli importi previsti  ammontano  a  complessive  Lire   
11.000.000 + IVA e i tempi di realizzazione, correlati alle  dif-   
ficolt… di impaginazione presentate dai  testi,  saranno  di  4/6   
settimane. Il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito  il   
parere favorevole del Direttore, all'unanimit…                      
                            DELIBERA                                
di approvare  la  stampa del Bilancio Sviluppumbria chiuso al 31.   
12.86 autorizzando fin da ora i relativi esborsi.                   
CONSULENTI                                                          
ARGENTINA                                                           
LEAL                                                                
Il Presidente richiama la deliberazione assunta da questo  Consi-   
glio nel mese di ottobre 1985, con la quale veniva autorizzato il   
conferimento al Sig. JosŠ Antonio Leal  Labrin  dell'incarico  di   
realizzare una ricerca sulla situazione economica dell'Argentina.   
Lo stesso Presidente mette quindi a disposizione dei presenti una   
copia dello studio in questione, apprezzato anche  a  livello  di   
Regione dell'Umbria come documento utile per la conoscenza di una   
realt… come quella argentina, paese dove la stessa Regione ha al-   
lacciato una ricca attivit… di scambi culturali ed economici.  Il   
Presidente illustra quindi la nota datata 25.8.87 con la quale il   
Dott. Leal si  dichiara  disponibile  ad  aggiornare  la  ricerca   
effettuata, alla luce dei recenti mutamenti della politica econo-   
mica del governo argentino. Le condizioni, le modalit… e i  costi   
di realizzazione del lavoro sarebbero  i  medesimi  applicati  in   
passato (L. 15.000.000 da  corrispondere  in  tre  tranches).  Il   
Consigliere Bianconi suggerisce di estendere la ricerca ad  altro   



paese dell'area sud americana, con particolare preferenza per  il    
Brasile. Si apre la discussione al termine della quale il  Consi-    
glio, rilevato l'interesse del lavoro, sentito il parere  favore-    
vole del Direttore, all'unanimit…                                    

 
 
 
 

                            DELIBERA                                
di autorizzare il  conferimento al Dott. JosŠ Antonio Leal Labrin   
dell'incarico  di  redigere  uno studio secondo le indicazioni di   
cui in narrativa.                                                   


